



TIEMPOS DIFÍCILES PARA EL 2018

No pudo llegar en peor momento el inicio de la preparación de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, en 2018. Lo que se preveía que pudiera ser la excusa para propiciar el gran salto de calidad hasta la elite europea del Estudio más antiguo de España ha tenido la mala suerte de toparse con una crisis económica de dimensiones inesperadas. Una situación que ha dejado en agua de borrajas el tan celebrado apoyo del Gobierno en 2008 y que, sin ser demasiado pesimistas, pinta un horizonte bastante negro sobre las posibilidades de financiación del proyecto. ■